
Étaient  présents     :     Laë a  BRIZOUAL,  Véronique  NICOLEAU-FRANCHETEAU,
Monique  Le  Breton,  Louana  NICOLAS,  Léa  LE  MOING,  Liam  Duménil,  Nathaël
Guillermic et Luis Le Fur.

Excusés     :   Joël Marivain.

1 / Panneaux de sécurité rou ère     :  

La demande d’achat des 3 panneaux de sécurité rou ère à été présenté et validé
lors du conseil municipal du 9 juin dernier.

 

2/Repas avec le club de l’âge d’or

Le 14 juin les membres du CME ont été invité à partager le repas mensuel du club de
l’âge d’or dans le but de créer un lien intergénéra onnel.
Les enfants ( Louana, Liam, Luis et Nathaël) ont par cipé au service en salle et ont
fait  la  vaisselle.  Ils  ont  chanté des chansons de joyeux anniversaire en  plusieurs
langues pour une dame de l’assemblée.
Les enfants sont très contents de cet échange et souhaite par la suite proposer un



La soirée pizza/musique de novembre dernier sera reconduite mais sous une forme
différente. En effet devant l’engouement des enfants et parents le CME propose une
boom dédiée aux élèves du CE1 à la 6ème de Kerfourn.
La date est fixée, retenez le vendredi 17 novembre de 19h30 à 22h30,la salle est
réservée et nos DJ (Thierry et Guillaume) seront présents pour me re l’ambiance.
 Il y aura probablement un thème ou un dress code ( le CME est en réflexion).

La mairie offrira la boisson et les enfants du CME pourront apporter des bonbons et
gâteaux.

Nous demanderons aux enfants du CME de venir un peu plus tôt pour préparer la
salle.
 

4/ Projets     :  

* Les enfants souhaiteraient organiser un atelier cuisine avec des adultes (retraités
ou non), l’idée serait de préparer un repas ( plat et dessert) et de le déguster entre
par cipants (max 20 personnes).

Nous recherchons donc un cuisinier ou une personne qui aime cuisiner pour monter
le projet.  Cet  atelier  pourrait  être fait  un jour pendant les vacances scolaires de
2024.

* Proposi on d’un partenariat avec le CME et la commission des maisons fleuries-
embellissement des villes et villages pour organiser une ma née planta on dans la
commune  (courant  octobre?).  Le  but  étant  de  con nuer  à  créer  des  liens
intergénéra onnels  et  de  faire  prendre  conscience  à  nos  jeunes  élus  que  la
protec on de la nature et l’embellissement de notre commune est l’affaire de tous.

Séance levée à 19h10.

Pe te info, le site de la commune de Kerfourn s’étoffe, n’hésitez pas à aller chercher
des informa ons dedans,  il  y  a un onglet  conseil  municipal  des enfants où vous
pouvez trouver les PV de réunion ainsi que des photos.



En mode    Sérieux                             puis à la  COOL

Prochain CME le 19 septembre à 18h


